
Nr. Q08 fJ 

1987 -10- 02 

nn "",,184b der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. GesetzgebunßSperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Wabl, Blau-Meissner und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Düngemittelimporte 

Den Fragestellern liegen Hinweise vor, wonach es in den letzten 
Jahren zu vermehrten Düngemittelimporten aus dem Ostblock 
gekommen ist. Dieser Dünger ist sehr billig, er hat nur einen 
entscheidenden Nachteil: irisbesondere die Schwermetallgehalte 
dieser Düngemittel sind extrem hoch. 

Deshalb stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A N FRA G E 

1. Wie hoch waren in den Jahren seit 1983 die Düngemittel
importe? Aus welchen Ländern? Gegliedert nach Nährstoff
komponenten N, P, K? wie hoch war der Einstandspreis frei 
österreichische Grenze? 

2. Liegen Ihrem Ressort bzw. nachgeordneten Dienststellen 
konkrete Untersuchungsergebnisse über den Schwermetallgehalt 
dieser Düngemittel vor? Wie lauten die Meßergebnisse? 

3. Welche Schritte gegen diese ökologisch bedenklichen Billig
importe gedenken Sie konkret zu setzen? Werden Sie insbeson
dere bald strenge Grenzwerte für den Schweruetallgehalt von 
Düngemitteln erlassen? 

4. Welche konkreten Maßnahmen werden Sie treffen, daß bei der 
Zulassung von Düngemitteln strenge Grenzwerte für den 
Schwermetallgehalt beachtet werden und Importe von derart 
kontaminierten Düngemitteln unterbleiben? 

908/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




